

Le Sacré-Coeur

第22号 c 不定期発行!!

定した年齢をを迎え思つことは。
「見える景色に劇的な変化など
訪れないよ」です。1日で1メー
トル背が伸びるわけではないの
ですから。しかし「足元を照らす
光を知り、立つてゐる所はよく
見える」です。この回答に3年
前の私が納得するのかわかり
ません。それでも、恥じること
となくビールくらいは奢つてや
りたい気分ではあります。以上、
誕生日に便乗した独白でした。

Bonne chance. と、去りゆく背に手を
かけます。温厚質実のシュクレ通信です。毎度、
この「見出し」部は校了後に書いています。そして
気づきました。パンについて書いていない号だと！

田陰の所望を許容しないほど猛毒だ。たゞ沈黙していましたが、玄米や雑穀米を食す人たちを「ファッショソ感覚で米を食う奴だ」などと愚弄するだけの快活さは維持しており

ます。心配が無用。クセの強さに定評のある
シェーブル系男^{すけ}ことバンドウールの横田です。
フェイスブックという即時的な情報発信信
ツールの管理職にかまけ、編集長職をない
がしるにしていたこの数ヶ月間に起つたた
特筆すべきトピックといえば、私が誕生日を
迎えたこと以外にないでしょう。ええ。白い
目や、遠い目には動じません。さらには「どう
さとパンについて書けよ」という、まつとう
至極な意見にも、耳を貸すつもりがないのです。
厚顔無恥に足を組み、クロワッサンをつまみ
ながら受け流します。誕生日なのだから、
容赦ください。プレゼントを強要ならびに
強奪させてもらう形式です。

そんなバースデイ野郎が、夜の仕事を辞め、
シユクレーキールにきてから3年になります。
私はここで働くにあたり、ひとつの区切りを
設けていました。それはいかに33歳を迎える
か、ということです。3年間は私生活の多く
を犠牲にしても、撃げようと決めていました。

行っています。

しかし今号は少しばかり趣が違います。取り上げるのは、9日
いっぱいに登場して頂いた「形を成した方々」の一員では、まだ
熱でもあるんじやないか、なんて不安にさせてているのではない
か、という歪曲した不安から挿入したこの段落（またの名を
クールの意識を垣間見てもらいつつ、「こんな人たちがパンを作
ってるんだ」くらいに読んでもらえたならば幸いです）

こほん。ひどく硬い文章の、ふざけどころも見つけられない
まま、本文へと移行します。どうしてしまったんだ今号は、
息継ぎと呼ぶ）。

私が束ねた彼への餓の言葉をどうぞ。

部活の帰りにパンを食べた。美味しかった。単純明快。そく
な小さなきつかけから、「自分にはこれしかない」、そう考
え路を決めた。思い込ませた。大きく育て、確信へと変えた。

私が束ねた彼への饅頭の言葉をどうぞ

私はここで働くにあたり、ひとつ区切りを設けていました。それはいかに33歳を迎えるか、ということです。3年間は私生活の多くを犠牲にしても、捧げようと決めていました。全速力で走り続けた先では、きっと違う景色が見えるだろうと。目的を具体化し過程を逆算するのではなく、身を投じた環境での過程という日々を。昨日より更新し積みあげる刹那的な方法論です。「3年後に見えるいるだらう情景」がある種の希望であり、20代の隅つ

部活の帰りにパンを食べた。美味しかった。単純明快。そんな小さなきつかけから、「自分にはこれしかない」、そう考ふ進路を決めた。思いませた。大きく育て、確信へと変えたその男には、やりたいと思えるものが何もなかつた。一度として初めての感覚だつた。だから逃さず、しがみついた。

その男は大阪の専門学校へと入つた。パン屋で住み込みのアルバイトをしながらの通学だつた。1年間は学校と下宿先の地元で天然酵母を扱うパン屋に就職した。パン職人としての手伝いに明け暮れた。卒業すると、故郷である広島へ戻つた。はじまりだつた。しかし学校で詰め込んだ知識が邪魔をして頭だけが固く大きくなり、与えられた仕事や製法に疑問ばかり

そこからその男を取り巻く環境は、あらゆる面で白紙に戻った。住んでいた街や、会社、三週間後に決まっていた結婚まで。そして闘病生活が始まった。髪は抜け落ち、吐き気で苦しめられた。社会生活をまともに送れない状態が1年以上続いた。気がつくと、その時間によつて、自分を追い込んでいたものが剥がれ、核の部分だけが残つた。それは「やっぱりパンしかない」ということだつた。体調が回復するにつれ、その想いは膨らみ、うずうずした。「フランスに行きたいです」。医師に相談した。「バカなことを言つてはいけない。もつと自分の体と病気にについて真剣に考えなさい。白血病は寛解から完治まで5年は必要です。海外なんてもつてのほかです」と強い口調で諭され、止められた。

「ハンナだつてなく職人としての全てを教えてもらいました。だから岩永歩という人物には感謝しかありません。そしてシユクレクールは永遠の憧れです」

パンにまつわる話とか食べ方とか、何かな？」
と尋ねてみた。のコーナー～山本編～

フランスでの修行から帰国後すぐの岩永氏が作って
くれた、「バゲット」との出会いですね。難波の工場
でした。はっきり覚えています。ルヴァン・リキッド
を使った製法を見させてもらったのも初めてでした。
焼きあげると、そのまま厚くカットしたバターを挟
んで食べさせてもらったんです。口に入れた瞬間、
妻かったです。凄い、でも表現として軽いですね。
目覚めさせられたというか、動かされた感じですね。
パンでこれほどの衝撃を受けたことがありませんで
した。それまでもそれからもです。このたび岸部を
離れ、フランスに触れたいと思い至った、動機の種は、
あの「バゲット」です。せっかく多くの人に読んで
もらえる機会なので、新しい食べ方など提案できれば
と考えたのですが、思い出も含めてこれを超えるもの
はありませんでした。



「熱々のバゲット」×「厚切りのバター」のサンド